Stock mit Hut ist der Inbegriff von Treibendem Techhouse Sound der die Masse zum Tanzen bewegt .

Sie verstehen es den Takt zu finden um jeden in ihren Druckvollen und Treibenden Sound zu Fesseln . Sie treffen immer den Zahn der Zeit um den Dancefloor mit einer warmen Basswelle zu überfluten gefolgt von einem Melodischen Höhepunkt der jedes Herz höher schlagen lässt .
Durch die Erfahrung die beide schon gesammelt haben können sie auf ein großes Re­per­toire an Musikalischen Highlights zurück greifen um selbst denn dunkelsten Raum mit wäre der Musik füllen .

Hinter dem Namen Stock mit Hut verbärgen sich Sebastian Ruckert und Marc Stock. Sie verbindet die Leidenschaft zur Musik die sie in ihrer Homebase dem Tribe Club als Resident zum Besten geben.


Stock mit Hut  the perfect example is moved by propelling Techhouse sound him the mass to the dancing.

They know to find it the tact around everybody in her full of pressure and propelling sound to chains. They always meet the tooth of the time around the dance floor with a warm bass wave to flood followed from a melodic climax he makes be beating every heart.
By the experience the both could have already collected them on a big repertoire of musical highlights back reach around the even then darkest space with would be of the music fill.

Behind the name Stock mit Hut Sebastian Ruckert and Marc Stock would be hidden. She connects the passion to the music them in her Homebase to the Tribe club as Resident to the best give.
